

Kodim 0706 Bina Karakter SMA Negeri 3 Temanggung

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.JURNALNASIONAL.CO.ID

May 16, 2023 - 04:10



Bati Ops Kodim 0706/Temanggung, Serma Dwi Prayoga Berikan Materi PBB Kegiatan Pembinaan Generasi Muda SMA Negeri 3 Temanggung

Temanggung- Peningkatan pembinaan peserta didik secara terarah akan meningkatkan citra positif serta melahirkan karakter budaya bangsa yang unggul, patuh terhadap peraturan dan menumbuhkan kesadaran diri yang selanjutnya memperkuat disiplin sosial dan nasional.

Anggota Kodim 0706/Temanggung memberikan pembinaan karakter dan pembekalan wawasan kebangsaan kepada siswa siswi SMA N 3 Temanggung, yang diikuti 208 orang, di lapangan upacara SMA Negeri 3 Temanggung, Senin (16/05/2023)

Untuk membentuk karakter bagi siswa siswi dilingkungan pendidikan, dapatnya memantapkan generasi muda penerus bangsa, di lingkungan pendidikan perlu adanya pembekalan tentang wawasan kebangsaan untuk bela negara, cinta tanah air yang berlandaskan Pancasila dan UUD 1945.



Selain itu sebagai penguatan fisik, perlu adanya latihan, agar dapat memiliki mental kuat dan tangguh dalam menghadapi tantangan. Dengan cara ini diharapkan akan mampu meningkatkan rasa nasionalisme, serta memiliki jiwa korsa, persatuan dan kesatuan dalam mendukung tugas sekolah.

Bati Ops Kodim 0706/Temanggung, Serma Dwi prayoga dalam pengarahannya mengatakan bahwa, pelatihan PBB secara nyata juga merupakan latihan fisik guna penguatan karakter siswa.

“Semangat, harus semangat dalam Latihan PBB karena dapat menjadi modal dasar untuk membentuk sikap, mental dan karakter siswa siswi, sehingga dengan sendirinya kedisiplinan akan tertanam pada pribadi masing-masing siswa,” kata Bati ops.

Ditemui Kepala sekolah SMA N 3 Temanggung, bapak Bambang Irawan S,Pd., M.Pd., menyampaikan ucapan terimakasih kepada Kodim 0706/Temanggung, dimana sudah merespon permohonan pihak sekolah untuk dapat memberi pembekalan dan melatih siswa siswi SMAN N 3 Temanggung.“



Kami berharap para siswa dapat memanfaatkan momentum berharga kali ini dengan maksimal. Kegiatan ini semua sudah di fasilitasi oleh Kodim 0706/Temanggung, harapannya para siswa mampu menyerap ilmu yang telah diberikan pelatih, guna memotivasi semangat belajar dan juga sebagai bekal dimasa mendatang,” tutur Kepala sekolah.

Jurnalis : MLutfi@ziz